

Los Reyes visitan Mollet

Mollet sale a la calle para recibir a los Monarcas

Sus Majestades los Reyes de España presidieron el acto central de la celebración del Mil.lenari de Mollet del Vallès. Miles de personas se congregaron en la Avenida Jaume I y las calles adyacentes para recibir a Don Juan Carlos y Doña

Sofía. La expectación fue máxima y, aunque un reducido grupo de personas silbaron a Sus Majestades, los aplausos y las muestras de afecto se convirtieron en la reacción popular de los molletenses, ante la presencia de los Monarcas.



El Teatre Can Gomà se llenó para aplaudir a Sus Majestades



Don Juan Carlos recibió las simpatías de los molletenses

Mollet se vistió de gala para recibir a Sus Majestades. El acondicionamiento del teatro municipal de Can Gomà, las banderas del Mil.lenari repartidas por el Ayuntamiento, las senyeres en los balcones y los banderines repartidos por CiU a 500 personas, con la bandera catalana, empezaron a ondear. Varios miles de personas, a las cinco y diez de la tarde, vieron la llegada de los Reyes hasta la Avenida Jaume I. Fueron recibidos por el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol y la alcaldesa de Mollet. Don Juan Carlos y Doña Sofía descubrieron una placa conmemorativa de su visita a Mollet, la segunda que realiza el Rey de España en este siglo; la primera y única hasta el día de ayer, miércoles, 3 de noviembre, fue la de Alfonso XIII en 1927, cuando visitó la fá-

brica textil de Can Fàbregas, la actual Sedunió.

Posteriormente, entraban en el remodelado teatro de Can Gomà, las antiguas Cavas de Mollet. En ese instante, los 300 invitados al acto aplaudieron la entrada de los Reyes. Don Juan Carlos I, como Presidente del Comité de Honor del Mil.lenari, abrió la sesión del acto central de la conmemoración del Primer Mil.lenari de Mollet del Vallès.

"Honor y orgullo por la presencia de los Reyes"

Montse Tura empezó su discurso agradeciendo la presencia de los Monarcas en Mollet del Vallès, "con la alegría y el honor de expresarles en nombre de los 42.000 molletenses nuestra gratitud por ha-

ber tenido la gentileza de aceptar la Presidencia de Honor del Mil.lenari y honrar a nuestra ciudad con vuestra presencia y convertir un sencillito Mil.lenari en un acontecimiento histórico".

La alcaldesa de Mollet hizo un repaso de la historia de la población molletense, incidiendo en la identidad y la participación. Así, agradeció a las 40 entidades su participación en los actos conmemorativos del Mil.lenari de la ciudad.

Finalmente, les fue entregado el primer ejemplar del libro "Moledo 993-Mollet 1993", escrito por destacados historiadores locales y que recoge la historia de la población.

Mossèn Joan Galtes, que fue rector de la parroquia de Mollet durante ocho años (1979-1987), y que fue la persona que encontró el

documento en el que se hacía referencia a Mollet, pronunció una breve conferencia en la que explicó la formación del municipio, entorno a la parroquia de St. Vicenç.

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, agradeció la iniciativa en la celebración de los actos del Mil.lenari y la presencia de los Reyes en Mollet. Asimismo, añadió la importancia que, poblaciones como Mollet, han tenido en la integración de todas aquellas personas que a partir de los años 50, llegaron a Catalunya y que se han integrado dando "un ejemplo de convivencia y cohesión". El presidente de la Generalitat afirmó que "no se puede olvidar la historia de los pueblos ya que es un árbol sin raíces", añadiendo al final que "las raíces de un pueblo es la conciencia de su historia".

"Identidad y participación"

Su Majestad Don Juan Carlos empezó su discurso en catalán "dando las gracias por las emotivas palabras de bienvenida y la cálida acogida". Don Joan Carlos afirmó que "el conocimiento de la historia y del presente de nuestro pueblo refuerza vuestra propia identidad y facilita la participación de todos los ciudadanos en unas celebraciones que dejarán, a buen seguro, una huella imborrable en esta ciudad". Su Majestad añadió posteriormente "Identidad y participación, que aglutinan a un pueblo comprometido consigo mismo y con el resto de los españoles en la defensa de la libertad, del bienestar y de una sociedad más justa".

Don Juan Carlos I acabó su discurso: "A vosotros, ciudadanos de Mollet y a vuestras familias, reflejo de la pluralidad de España, queremos la Reina y yo enviaros, junto a nuestra enhorabuena por vuestro Mil.lenari, nuestros más sinceros deseos de felicidad y éxito".

Al finalizar el acto, Sus Majestades saludaron a los miembros de la Corporación y departieron, durante quince minutos con los invitados al evento. En una calle abarrotada de gente, los silbidos fueron decreciendo mientras los molletenses con sus aplausos y vítores daban muestras de afecto a los monarcas, que se despidieron saludando a Susi Moreno, la chica tetrapléjica que vive en un quinto piso en un edificio sin ascensor, dando, una vez más, una muestra de humanidad.

MOBLES
Rosa
DECORACIÓ

Rafael Casanovas 18-20
(esq. Antonio Canet)
08100 MOLLET DEL VALLÉS

Tel. 570 73 62
Fax 593 15 43

MOBLES
DE QUALITAT
Abans de
comprar
mobles
VISITEU-NOS